



## Finalizó huelga de trabajadores de la Clínica Bupa Antofagasta

**D**espués de casi tres semanas en huelga, el sindicato de trabajadores de Clínica Bupa suscribió un nuevo contrato colectivo con el holding médico que dio término al conflicto laboral.

La noche del viernes, por medio de un comunicado, Clínica Bupa informó que “gracias al esfuerzo realizado, hemos suscrito un nuevo contrato colectivo, el cual mejora las condiciones y beneficios laborales de los socios del sindicato”.

La declaración agregó que “este acuerdo refleja el compromiso de nuestra compañía para gratificar el empeño y disposición diaria de todos nuestros colaboradores, profesionales y técnicos, en un contexto marcado por los desafíos y la incertidumbre del sistema de salud en su conjunto”.

Destaca que “nuestro objetivo en adelante es superar las diferencias y reconstruir las confianzas necesarias para enfocarnos en seguir entregando atención de salud de calidad a nuestros pacientes, familias y toda la comunidad de la zona norte del país, que como es de público conocimiento enfrenta múltiples desafíos en salud”.

“A partir de mañana sábado 5 de octubre (hoy) los servicios de la clínica comenzarán a operar con total normalidad, recuperando todas las atenciones pendientes que este proceso haya podido retrasar”, precisa.

Cabe indicar que entre las demandas de los trabajadores se encontraban las mejoras en las condiciones laborales, incremento de salarios y beneficios de salud para asociados. 